
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和３年１１月１５日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 青山直道

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

予算編成について

第２次岸田内閣が発足し、コロナ対策、経済対策が行わ

れる。本市では、コロナ禍が長期化する中、令和４年４月

の手数料改定が決定し、ごみ袋の値上げの提案があるなど

行政改革で市民に負担を求めるものも多くある。令和４年

度予算編成方針は、市長より令和３年９月１７日に通知さ

れているが、ポストコロナを見据えどのように進められて

いるのかについて以下の質問をする。

⑴ 一般会計の予算編成においては、各部から出た予算要

求を査定し、事業化するまでの流れはどのようか。

⑵ 予算編成方針について

ア 財源の確保が課題となっている。歳入の見通しはど

のようか。

イ 「新規事業の財源については、既存事業の見直しや

新たな財源を確保することで生み出すなど事業の見直

しを進め」とあるが事業の見直しは進んでいるのか。

ウ 「ポストコロナを見据えながら、新しい時代に対応

した新規事業の提案も積極的に」とあるが、新規事業

の提案はあったのか。

エ 「公共施設等の長寿命化や維持管理等については、

計画的に見込みを立てながら対応」とあるが、どのよ

うな予算要求か。



オ 「「２０５０年脱炭素社会」の実現に向けて、温室効

果ガスの削減、省エネ等に関する施策に積極的に取り

組む」とあるが、どのような予算要求か。

カ 「クラウドファンディングの活用を始めとする制度

設計」はどのように進めるのか。

キ 「すべての市民が役割と居場所を持ち、誰一人取り

残さない地域共生社会の実現のため、具体的な施策を」

とあるが、新規施策はあるか。

⑶ 政府のコロナ対策、経済対策以外で市独自の施策は考

えているか。

⑷ ふるさと納税や法人市民税についてどう考えている

か。

⑸ アクションプランに掲げられている事業は、予定どお

り行えるのか。

⑹ ジブリの門前町としての施策、予算要求はどうか。

⑺ 観光交流については、どのように考えているのか。

⑻ 空き家、耕作放棄地については、どのように考えてい

るのか。

⑼ 道路管理については、どのように考えているのか。

⑽ 河川管理については、どのように考えているのか。

⑾ 予算編成過程の公表をしないか。


